

PEK-Historie: Ein Krimi aus der Schweiz

Dr. med. Peter Heusser hat am 9.12.2005 seine überarbeitete Fassung des Dokuments "Medizin und Macht am Beispiel des Programms Evaluation Komplementärmedizin" vorgestellt.

Als Mitglied des Lenkungsausschusses ist Peter Heusser ein Insider des Geschehens. Das Dokument ist spannender als mancher Krimi...

Dr. Heusser schreibt in seinem Bericht: "Die Öffentlichkeit hat bei diesem Projekt, das mit über 6 Millionen Franken aus öffentlichen Steuergeldern finanziert worden ist, ein Recht, zu wissen, was hier vorgegangen ist."

Details unter: www.unioncomed.ch/aktu.html